



Se disparan los despidos «acordados» ante el SMAC tras los cambios fiscales en las indemnizaciones

Con anterioridad a la última reforma fiscal aprobada por este Gobierno, la indemnización por despido estaba exenta de tributación en el IRPF hasta una determinada cantidad, pero a partir de la última reforma, se obliga a llegar a un acuerdo en el SMAC para conseguir que la indemnización quede exenta

Esto es, no basta con que el trabajador y empresario lleguen a un acuerdo para que la indemnización quede exenta, esta debe presentarse ante el SMAC para que quede constancia.

...